



Aufruf zu dezentralen Aktionstagen: **Gemeinsam stabile Orte gegen rechte Hetze schaffen!**

WAS? Gemeinsam mit euch schaffen wir als Bündnis Hand in Hand **1000 stabile Orte gegen rechte Hetze**. Entweder direkt vor Ort, durch **stabile Spaziergänge** in eurer Stadt oder Region, oder bequem von eurem Wohnzimmer aus als **stabiles „Callcenter“**. Egal ob Osten oder Westen, Stadt oder Land – wir sind überzeugt, dass es fast überall bereits stabilen Orte gibt, an denen Rechtsextreme keinen Platz haben. Wir müssen sie nur finden, sie von unserer Kampagne überzeugen und sie auf unserer interaktiven Karte bei [bleibt stabil.de](https://bleibt-stabil.de) eintragen. Damit machen wir den Zusammenhalt in unserer Gesellschaft sichtbar und zeigen: **#WirSindDieBrandmauer** gegen Rechts.

WANN? Am **2. & 3. Mai 2024** jeweils um **15 und 17 Uhr** sowie am **13. & 14. Mai um 18:00 Uhr** werden wir online Briefings zur Aktion via Zoom durchführen. Wir teilen mit euch Strategien, wie ihr Kneipen, Vereine und andere Orte ansprechen und überzeugen könnt. Außerdem klären wir eure Fragen zur Aktion. Ihr könnt euch einfach hier einwählen: bit.ly/49QyAnf

Anschließend könnt ihr noch am gleichen Tag mit euren Freund*innen oder eurer Gruppe loslegen oder einen gemeinsamen Termin festlegen.



Was genau ist ein stabiler Ort?

Ein stabiler Ort ist ein Ort, an dem Rechtsextremismus keinen Platz hat. Keine rechten Zeitschriften, Bücher, Texte, Lieder, Filme, Gespräche oder auch Angestellte.

Im stabilen Ort weist ihr Menschen, die sich menschenfeindlich äußern, darauf hin, dass Rechtsextremismus hier keinen Platz hat.

In einem stabilen Ort macht ihr sichtbar, dass Rechtsextremismus hier keinen Platz hat, mit Stickern, Postern, Aktivitäten oder Veranstaltungen. Wir unterstützen euch gerne mit Ideen und Material.

In stabilen Orten kommt ihr zusammen, um soziale Lösungen für Probleme vor Ort zu diskutieren und zu entwickeln.

Die **Erklärung zu den stabilen Orten**, die ihr auch gerne an interessierte Orte weiterleiten könnt, findet ihr hier: <https://bleibt-stabil.de/ort-stabil-machen/>

Warum diese Kampagne?

Das Superwahljahr 2024 startet im Mai zunächst in Thüringen und wenig später auch in anderen Bundesländern mit den Kommunal- & Europawahlen am 9. Juni. Es ist leider absehbar, dass die AFD vielerorts dazu gewinnt und sich mehr denn je die Frage stellen wird, ob die Brandmauer lokal standhält. Deswegen wollen wir mit euch aktiv werden!

Als Teil der vielen Demos der letzten Monate haben wir als Hand in Hand im Februar Hunderttausende gegen die AFD und für eine demokratische und solidarische Gesellschaft auf die Straße gebracht. Diese Power wollen wir jetzt lokal sichtbar machen, insbesondere dort, wo die Brandmauer bröckelt.

Mehr Details zur ganzen Kampagne findest du in [diesem Onepager](#) und auf bleibt-dtabil.de

Was genau wird an den Aktionstagen passieren?

Wir haben nur noch einige Wochen bis zu den Wahlen. Um bis dahin die Brandmauer in unseren Städten und Kommunen zu festigen und sie in die Parlamente zu tragen, wollen wir die Menschen vor Ort noch mehr vernetzen und organisieren. Dafür wollen wir zunächst "stabile Orte" finden.

Weil das am besten gemeinsam funktioniert, haben wir uns zwei konkrete Aktionen ausgedacht, mit denen ihr mit eurer Gruppe oder euren Freund*innen schnell stabile Orte schaffen könnt.

Stabile Spaziergänge (a.k.a. Kneipentouren):

Wahrscheinlich kennt jede*r Einzelne von uns mindestens ein Dutzend potentielle stabile Orte, in denen wir täglich ein- und ausgehen. Den Menschen dort wollen wir von unserer Idee erzählen und sie fragen, ob ihr Ort bei unserer Kampagne dabei sein möchte. Im Idealfall können wir direkt Plakate da lassen, dürfen einen Aufkleber gut sichtbar in der Tür platzieren und den Ort in unsere interaktive Karte auf bleibt-stabil.de eintragen - Eure Lieblingsbars sind sicherlich dazu bereit und wenn ihr richtig gut seid, bekommt ihr sogar den lokalen Fußball- oder Musikverein überzeugt! Und keine Angst, wenn ein Ort sich nicht traut, mit seinem Namen oder Adresse sichtbar zu sein ist auch das kein Problem (siehe FAQs).

Stabile Callcenter:

Stabile Orte finden könnt ihr aber auch bequem von zu Hause aus, oder aus dem Treffpunkt Eurer Initiative: Findet euch zusammen zu einem stabilen Callcenter und sammelt potentielle stabile Orte in einer Liste. Ruft dort an oder schreibt eine Email und erklärt den Verantwortlichen unsere Idee, wie sie an die Materialien kommen und die Karte, wo ihr die Initiative im Idealfall direkt eintragen könnt. Je mehr ihr in eurem Callcenter seid, desto mehr Orte schafft ihr an einem Aktionstag.

FAQs:

Ich habe Initiative gefunden, die Adresse soll aber nicht veröffentlicht werden:

Kein Problem, Ihr könnt stabile Initiativen auch einfach ohne konkrete Adresse eintragen:

<https://bleibt-stabil.de/ort-stabil-machen/>

Kann ich auch als Einzelperson mitmachen?

Du musst nicht Teil einer bestehenden Initiative oder Gruppe sein, beide Aktionsformen funktionieren ggf. auch allein, als Freundeskreis oder als spontaner Zusammenschluss von Einzelpersonen - und bestimmt kennst auch du ein paar stabile Orte.

Wo überall findet der dezentrale Aktionstag statt & wie kann ich mitmachen?

Je mehr Gruppen, Initiativen und Einzelpersonen dem Aufruf zum dezentralen Aktionstag folgen, desto schneller schaffen wir die ersten 1000 stabilen Orte - und vielleicht sogar ein paar mehr! Deswegen brauchen wir dich.

Hier findest du eine Liste mit Orten, an denen sich bereits Gruppen für einen Aktionstag verabredet haben. Du kannst Dich einer Gruppe anschließen oder sogar selbst eine stabile Aktion bei Dir vor Ort starten und dort eintragen:

https://docs.google.com/document/d/1-ssPXAvoHV-V4rjxIDq_oJ_Cw6Z6bcbyFuWovetF-s/edit?usp=sharing

Komm außerdem gerne in unsere **bleibt-stabil.de Whatsapp-Community**, wo wir uns gemeinsam vernetzen und entsprechende Aktionen planen können.

Wo bekomme ich Aufkleber & Plakate?

Schreibe dazu einfach eine E-Mail an kontakt@bleibt-stabil.de und gib darin an, wie viele stabile Orte du in etwa schaffen möchtest, sowie eine Lieferadresse, damit wir dir bzw. eurer Initiative, schnellstmöglich die Plakate und Aufkleber zuschicken können.

Wo ihr Plakate und Aufkleber bereits abholen könnt, findet ihr ebenfalls unten in diesem Dokument:

https://docs.google.com/document/d/1-ssPXAvoHV-V4rjxIDq_oJ_Cw6Z6bcbyFuWovetF-s/edit?usp=sharing

Wie kann ich Euch erreichen?

Kampagnenwebsite: www.bleibt-stabil.de

E-Mail: kontakt@bleibt-stabil.de

WhatsApp Community: Hier kannst du dich mit anderen vernetzen und Fragen stellen.

Briefingcalls (2., 3., 13. & 14. Mai): Du kannst dich einfach einwählen: bit.ly/49QyAnf

Homepage Hand in Hand: www.gemeinsam-hand-in-hand.org